
 

 

Anfrage zum Plenum
des Abgeordneten  Hans Urban BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

vom 13.05.2019

Schwammspinnerbekämpfung 2019

Erwartet die Staatsregierung wegen der anhaltend kalten Wetterlage immer noch eine so starke
Schwammspinnerentwicklung in Mittelfranken wie zuerst befürchtet und ist damit noch die
Grundlage für einen Gifteinsatz gegeben und wurden im Vorab alle möglichen Betroffenen wie
etwa Imkervereine über den bevorstehenden Gifteinsatz informiert?
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